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Maria C. Bernhardsson

Maria C Bernhardsson ist eine farbenfrohe Künstlerin, die in Schweden lebt und

malt. Die meisten ihrer Kunstwerke beruhen auf der Architektur und Geometrie

von Häusern. Sie bereist die Welt, um Häuser zu skizzieren und zu fotografieren,

was sie später als Inspiration für Ihre Kunst auf Leinwand und Papier benutzt.

Bernhardsson spielt mit den Farben und Schatten individueller Häuser sowie mit

dem Gefühl, welches bei der Betrachtung einer Sammlung von Gebäuden

aufkommt. Schliesslich ergänzt sie ihre Kunstwerke mit spielerischen Details wie

Blumen und Tiere, um den Häusern ein Gefühl von Zuhause zu verleihen.

Sogar mit ihrem Fokus auf gewagte Farben und Konstellationen strahlen alle ihrer

Kunstwerke eine gewisse Wärme, Gemütlichkeit und Vertrautheit aus. Die abstrakte

Schichtung von Gegenständen auf ihren Kunstwerken kreiert die Ungewissheit, welche zu

der allgemeinen Vertrautheit führen.

Maria malt oft mit starken Farben, in vielen verschiedenen Nuancen und vielen

Schichten. Sie beschreibt es folgendermassen: «Die Farbgebung ist mir beim Malen sehr

wichtig. Ich liebe es, so viele Farben wie möglich gleichzeitig miteinander zu kombinieren.

Kontraste, kräftige Farben und helle Pastelle, schlichte und strukturierte Formen,

Dunkelheit und Helligkeit, in einer kubistischen, schrägen, verträumten und naiven

Weise.»
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The Kunstwarenhaus is an internationally established contemporary art gallery with partner galleries in Los Angeles.
Our gallery specializes in high-quality affordable original art from emerging artists worldwide.
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Maria C. Bernhardsson

Maria C. Bernhardsson is a colorful artist who lives and paints in Sweden. Most of

her works are influenced by the architecture and geometry of houses.

Bernhardsson travels the world photographing and sketching houses to use as

inspiration for her canvas and paper works. She plays with the colors and

shadows of individual houses in conjunction with the overall feeling of gazing at a

collection of these buildings. She then adds playful details such as flowers and

animals to make the houses feel more like homes.

Even with her focus on bold colors and combinations, all of her artworks convey a level of

warmth, comfort and familiarity. The abstract layering of the subjects in her paintings

create the ambiguity which leads to the nearly universal familiarity.

Bernhardsson often paints in strong colors and a lot of layers. She states of her process,

“The colorway is very important to me when I paint. I love to combine as many colors as

possible at the same time. Contrasts, strong colors/ bright pastels, plain/structured,

dark/bright in a cubistic, skewed, dreamy and naive way.”
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Galleri Saltön, Grundsund, Sweden

The Kunstwarenhaus is an internationally established contemporary art gallery with partner galleries in Los Angeles.
Our gallery specializes in high-quality affordable original art from emerging artists worldwide.


